



Bernd Lückebach (li.) wechselt in die Airflow-Zentrale. Christoph Sauerborn übernimmt den Vertriebsjob

Airflow: Lückebach nun Einkaufsleiter

Bernd Lückebach (44) hat am 1. August 2019 bei Airflow in Rheinbach die Position des Einkaufsleiters übernommen. Der langjährige Airflow-Mitarbeiter trat die Nachfolge von Andreas Koch an, der in den wohlverdienten Ruhestand wechselte. Koch war 41 Jahre beim Lufttechnikspezialisten beschäftigt. Auf die bisherige Stelle von Lückebach im technischen Vertrieb rückte Christoph Sauerborn (33). Der gelernte Anlagenmechaniker SHK war bisher bei einem Automobilzulieferer im Kundendienst tätig. ■



Anastasios Barbas – vom Auto zur Rohrleitung

Barbas heuert bei aquatherm an

Anastasios Barbas (47) hat die Leitung des Bereichs Produktmanagement bei der aquatherm GmbH, Attendorn, übernommen. Damit komplettiert der Hersteller von Rohrleitungssystemen aus Polypropylen für den Anlagenbau und die Haustechnik seine Führungsmannschaft. Der Diplom-Wirtschaftsingenieur war bei der Unternehmensberatung ZLU in Berlin tätig und wickelte zahlreiche Projekte für die Daimler AG in Südafrika ab, wo er sechs Jahre lebte. In Deutschland baute er unter ande-

rem den Bereich Produktmanagement der Mercedes-Benz Minibus GmbH in Dortmund auf und leitete den Bereich Entwicklung. ■



Frank Bode sieht viel Potenzial bei Unternehmensübernahmen

Bode berät jetzt bei Übernahmen

Frank Bode, langjähriger Mitarbeiter bei Elco, berät jetzt SHK-Handwerksunternehmen bei einer Betriebsübernahme. Nach 30 Jahren in der SHK-Branche will der Betriebswirtschaftler Verkaufs- und Kaufinteressen zusammenbringen. Dafür gründete er die Bode Mehrwertberatung mit Sitz in Reutlingen. Bode war von 2000 bis Anfang dieses Jahres beim Heiztechnikhersteller Elco, zuletzt als Leiter Service. Davor war er gut 7 Jahre bei Vaillant unter Vertrag. ■



Gunther Gamst verlässt Daikin

Filip de Graeve folgt auf Gamst bei Daikin

Filip de Graeve ist neuer Geschäftsführer der Daikin Airconditioning Germany GmbH. Gunther Gamst hat nach insgesamt 23 Jahren bei Daikin seinen Job überraschend aufgegeben, wie Daikin auf Anfrage bestätigt. Bei der ISH 2018 vertrat Gamst das Unternehmen noch. Der Diplom-Ingenieur Gamst begann bei Daikin als Außendienstmitarbeiter für Norddeutschland. Anschließend baute er die Büros in Hamburg und in Berlin auf. 2004 wurde Gamst Verkaufsleiter, 2011 Geschäftsführer.

Daikin betont, die Zusammenarbeit „endet im besten gegenseitigen Einvernehmen“. ■

Filip de Graeve ist seit 29 Jahren in verschiedenen Positionen bei Daikin Europe N.V. tätig, zuletzt als Geschäftsführer der Daikin Airconditioning Central Europe Handels GmbH mit Sitz in Brunn/Österreich. Die Geschäfte in Deutschland führt er nun gemeinsam mit Kenichi Akamatsu, der seit April 2018 im Amt ist. ■



Manfred Roth steht dem Unternehmen weiter zur Seite

Manfred Roth feiert 80. Geburtstag

Der Unternehmer Manfred Roth feierte am 10. August 2019 seinen 80. Geburtstag. Aus der Geschäftsführung der Roth Industries mit Hauptsitz in Dautphetal-Buchenau hat er sich Anfang 2019 zurückgezogen und die Verantwortung auf seine drei Kinder übertragen. Sie sind Gesellschafter des Unternehmens. Manfred Roth hält einen Minderheitsanteil. Im Familienunternehmen steht er weiterhin jedem mit Rat und Tat zur Verfügung. Als Vorsitzender des Gesellschafterrats berät er die Geschäftsführungen und vertritt die Interessen der Gesellschafter in Boards und gegenüber Dritten.

Schon mit 21 Jahren trat Manfred Roth 1961 in den Betrieb seines Vaters Heinrich Roth ein, als dieser schwer erkrankte und übernahm die unternehmerische Verantwortung. In 58 Jahren entwickelte er den handwerklichen Betrieb seines Vaters zum international tätigen Unternehmen. Unter dem Motto „eine Marke – viele Stärken“ ist das Familienunternehmen heute mit verschiedenen Firmen, rund 1.300 Mitarbeitern und 28 Produktions- und Vertriebsunternehmen weltweit bekannt. ■